

BASES

CONCURSO LITERARIO Y GRÁFICO FUNDACIÓN EDUCACIONAL COMEDUC 2023

“SOY TÉCNICO PROFESIONAL” #SoyTP.

El Concurso tiene por objetivo, activar la creatividad de los alumnos de los 19 liceos de la Fundación en el primer semestre del año 2023. De la misma forma que busca fomentar el gusto por la lectura, por los distintos géneros narrativos y gráficos.

El concurso se realizará en las categorías de POESÍA, MICROCUENTOS y NARRACIÓN GRÁFICA.

Categorías:

Microcuentos

El Microcuento es una narración breve basada en acontecimientos reales o ficticios, cuya trama es protagonizada por un grupo reducido de personajes y con un argumento relativamente sencillo.

Poesía

La poesía es un género literario, una forma de escritura creativa donde las oraciones son llamadas versos y los grupos de versos son llamados estrofas. Se caracteriza por expresar ideas, sentimientos e historias de un modo estético y bello.

Narración Gráfica

Es un género narrativo basado en el uso de la secuencia de imágenes y textos de manera simultánea para contar una historia o transmitir un mensaje. Son obras de narrativa gráfica las historietas, los cómics, el manga, foto novelas o las novelas gráficas, entre otras.

Tema: “Soy técnico profesional” #SoyTP.

Este año queremos centrar las creaciones de nuestros alumnos, en lo que nos diferencia del resto de la educación media y es que somos Técnicos Profesionales. Desde este ámbito, pueden salir muchas historias de aprendizaje y de vida, relacionadas a nuestras especialidades y el día a día en nuestros establecimientos.

Está será una oportunidad de ver como nuestros alumnos perciben el ser TP y cómo eso los diferencia de los demás y como los prepara para su vida.

Esta nueva versión del Concurso Literario y Gráfico de la Fundación Educacional Comeduc, apunta a rescatar la visión de nuestros estudiantes sobre la formación Técnico Profesional y cómo proyectan su futuro.

“Cuéntanos tus historias, anécdotas, aspiraciones, sueños en torno a tú educación Técnico Profesional. Relata tu visión de futuro o por qué no, tus anécdotas de taller o de aprendizaje en la empresa o con tus compañeros, todo desde las letras o gráfica en el formato que más te guste de lo que es estudiar como TP”.

Participantes: En el concurso pueden participar todos los alumnos de los 19 liceos que conforman la Fundación Educacional Comeduc.

Formato: La categoría de **Microcuento**, en formato Word, tendrá como máximo una carilla de extensión, en letra Arial 12, texto justificado, espacio simple (interlineado 1,0) hoja de tamaño carta (margen normal). Se debe presentar con título en mayúscula y negrilla al inicio del texto, finalizando el texto con el pseudónimo en mayúscula y negrilla.

La obra deberá ser original y no debe haber sido publicada anteriormente.

Formato: La categoría de **Poesía**, en formato Word, deberá contener como mínimo dos estrofas, compuesta de cuatro versos cada una y como máximo ocho estrofas, compuesta de cuatro versos cada una. La obra se debe presentar en letra Arial 12, texto centrado, espacio simple (interlineado 1,0) hoja de tamaño carta (margen normal). Se debe presentar con título en mayúscula y negrilla al inicio del texto, finalizando el poema con el pseudónimo en mayúscula y negrilla.

La obra deberá ser original y no debe haber sido publicada anteriormente.

Formato: La categoría de **Narración Gráfica**, se podrá utilizar cualquier técnica para la creación, pudiendo utilizar como máximo nueve viñetas distribuidas en el tamaño del lienzo establecido (historietas, cómics, manga, foto novelas, novelas gráficas, etc). Los trabajos deben ser presentado en formato digital, JPG. Tamaño doble oficio (33 x 43 centímetros), con disposición vertical. Se debe dejar 0,5 centímetros de margen en los cuatro costados del diseño.

Los trabajos que se presenten deben ser inéditos y originales. De lo anterior, se deduce que los diseños no podrán ser copia, desde internet u otro medio tecnológico.

Todas las obras presentadas, podrán ser usado como promociones, publicidad futura o para efectos de promover la Fundación o los liceos que forman parte de ella, por lo que por el solo hecho de participar en el concurso se sede los derechos de autor.

Plazos y Recepción:

03 al 06 abril, promoción inicial del Concurso Literario Y Gráfico Fundación Educacional Comeduc 2023 “SOY TÉCNICO PROFESIONAL” #SoyTP, de forma centralizada y por cala liceo.

10 al 28 de abril, plazo de entrega de los trabajos por parte de los estudiantes a sus profesores de lenguaje, para las categorías de microcuentos y poesía, y de los Encargados de Convivencia Escolar para la categoría de narración gráfica. (Periodo de Creación).

Los trabajos de la categoría microcuento y poesía, serán recopilados por los profesores de leguaje de cada curso (en el caso que algún curso esté con su profesor de lenguaje con licencia, la tarea de recopilar y presentar los trabajos será de responsabilidad del UTP del establecimiento o quién establezca la Dirección del establecimiento) quienes tendrán la tarea de subir a un Drive establecido

(carpeta con el nombre de su liceo) el material de su curso en la fecha y formato descrito en las presentes bases del concurso.

Los trabajos de la categoría narración gráfica, serán revisados y recopilados Encargados de Convivencia Escolar (o a quién designe la Dirección del Liceo) quienes tendrán la responsabilidad de subir el material a un Drive (carpeta con el nombre de su liceo) en la fecha y formato establecido en las presentes bases del concurso.

Los trabajos que no cumplan con los formatos establecidos en las bases no participarán en el concurso.

Drive

https://drive.google.com/drive/folders/18o3tRYOsm4ZojniFq2Yajn8ovO0pqEZb?usp=share_link

02 y 03 de mayo, responsable por categoría de cada liceo debe subir los trabajos de los estudiantes al Drive establecido, al igual que el Excel con la lista de participantes, que se adjunta. Inicialmente se dará acceso al drive a los ECE y UTP, por lo que se deberá solicitar acceso a los profesores que participen a felipeherrera@comeduc.cl, en la medida que sea necesario.

04 al 05 de mayo, clasificación de los trabajos por parte del área de Comunicaciones de la Fundación.

08 al 10 mayo, preselección de los trabajos por parte de la Dirección de Educación.

11 al 12 mayo, selección de finalistas del Concurso Literario y Gráfico Fundación Educacional Comeduc 2023.

La **Ceremonia de premiación** se realizará una vez establecido los ganadores (semana del **22 al 31 de mayo** tentativamente).

Premio: Se premiará a tres ganadores por cada categoría (poesía, microcuento y narración gráfica) y se establecerá un primer, segundo y tercer lugar.

- **1° lugar giftcard \$100.000.-**
- **2° lugar giftcard \$60.000.-**
- **3° lugar giftcard \$30.000.-**